
REQUERIMENTO N° 101/06 
De Informações 

 
“Sobre a possibilidade de fazer 
rampas em Escolas para pessoas 
portadoras de limitações físicas 
poderem se locomover com suas 
cadeiras de rodas”. 

   
Considerando-se que, existem muitas escolas que não possuem 

rampas no Município de Santa Bárbara d’Oeste; 
  
Considerando-se que, essas escolas são locais de eventos 

esportivos, religiosos, de votação e outros, e não possuem acesso para as 
pessoas portadoras de limitações físicas se locomover com cadeiras de rodas; 

 
Considerando-se que, são necessárias as rampas, para que todos 

tenham seus diretos garantidos; 
 
Considerando-se que, algumas escolas são municipais e outras 

estaduais, e 
 
Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador 

pedindo que os ajudassem a ter o direito de ir e vir (acesso) garantido, 
   
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1– Quantas escolas existem no município sem as devidas rampas de acesso?  
 
2 –Existe algum projeto Municipal, junto ao Governo Estadual, ou foi feito algum 
estudo para resolver este problema com relação à falta de rampas nas escolas 
estaduais? 
  
3 – Se a resposta do item 2  for negativa, qual o motivo? 
 
4 - Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de fevereiro de 2006. 
 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


